

## El hospital de Puente Genil organiza las Jornadas 'Sentirnos Bien'



REDACCIÓN / CÓRDOBA 09/11/2017

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, en colaboración con el Área de Gestión Sanitaria Sur de Córdoba, organiza las 8ª Jornadas de Salud 'Sentirnos Bien', junto con la asociación pontana que lleva ese nombre. Este año, el evento ha contado también con la participación de la junta local de Cruz Roja y el Ayuntamiento de Puente Genil. Así, las tres sesiones programadas en horario de tarde, los miércoles 8, 22 y 29 de noviembre, abordan mediante charlas y talleres prácticos temas como alimentación sana y pérdida de peso, el afrontamiento del

duelo por parte de la persona cuidadora o de la jubilación en la tercera edad, así como ejercicios terapéuticos para tratar el síndrome del hombro doloroso.

Concretamente, las jornadas han dado inicio este miércoles, en el aula de formación del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil, con el taller práctico: 'Alimentación saludable y pérdida de peso', a cargo del enfermero del hospital pontano Francisco Ruiz.

Durante la segunda jornada, el próximo miércoles 22 de noviembre, de 17:30 a 19:00 horas, se impartirán en el salón de actos de Servicios Sociales del Ayuntamiento pontano las ponencias 'El duelo del cuidador' y 'Cómo afrontar la jubilación: nuevos retos', de las que se encargarán las psicólogas de Cruz Roja Mara Palos y Belén Moreno.

La tercera sesión tendrá lugar el miércoles 29 de ese mes, de 16 a 19 horas, en el aula de formación y gimnasio del Hospital de Alta Resolución de Puente Genil. Se trata del taller teórico-práctico: 'Síndrome del hombro doloroso; Abordaje a través del ejercicio terapéutico', a cargo del fisioterapeuta de Atención Primaria Manuel Córdoba.

El objetivo de esta octava edición de las jornadas es el de ofrecer a los asistentes información útil y consejos saludables que les ayuden a sentirse mejor en su día a día, y que pongan en foco de atención en aquellas dolencias y problemas que más le preocupan, afrontándolos también desde la perspectiva de la prevención.

En este sentido, el responsable del área de Atención a la Ciudadanía y miembro de la Comisión de Participación Ciudadana del hospital pontano, Manuel Jesús Alférez, apunta: "A menudo, son los propios pacientes y los miembros de la asociación pontana 'Sentirnos Bien' los que demandan más información y formación en las materias que integran cada año las sucesivas ediciones de estas Jornadas. Este hecho es clave para que el evento se reedite cada año y tenga tan buena acogida entre los asistentes".

Iniciativas de este tipo, en las que participan profesionales sanitarios de los distintos niveles asistenciales, en colaboración con el tejido asociativo de la zona y con las instituciones locales, orientadas a divulgar hábitos saludables, hacen más accesibles a la ciudadanía los centros sanitarios y sus profesionales, y, lo que es más importante, contribuyen a mejorar su calidad de vida con consejos y pautas de vida sencillas.

## El Ángel Ximénez Avia viaja a una cancha maldita

El conjunto pontanés intentará sorprender a un Huesca muy fuerte en su casa



JOSÉ SALDAÑA 10/11/2017

El Ángel Ximénez Avia buscará hoy a las 20.30 horas en Huesca su tercera victoria consecutiva en la Asobal de balonmano y de camino escalar posiciones en la tabla clasificatoria. La cancha oscense pasa por ser históricamente una de las más complicadas para el equipo pontanés desde que está en la máxima categoría. La expedición pontana viajará en AVE desde Puente Genil el mismo día del partido.

Los oscenses tienen un equipo competitivo en todas sus líneas, donde destaca de manera especial la primera, encabezada por el almeriense Marcelo y el brasileño Teixeira, sin olvidar a Dija, compatriota de este último. Su segunda línea es muy regular, en la que brillan sus extremos Carmona y Oier. A todos estos hay que unir el gran comportamiento de su portería con Jorge Gómez y Dani Arguillas; este último militó en el cuadro pontanés en la segunda temporada de Asobal.

El técnico pontanés, Quino Soler, sabe la dificultad que entraña esta salida, aunque también es consciente de que será un partido abierto y que en mínimos detalles se puede decantar el resultado para un lado u otro. Hoy por hoy, el conjunto aragonés no es superior al pontanés y solo el factor campo podría ser determinante. En todos los demás aspectos, los pontanenses están al nivel o superior a la mitad de los equipos de Asobal. El contraataque y el repliegue son sin duda las dos facetas que deberá mejorar el Ángel Ximénez Avia para competir por estar entre los seis primeros.

El partido será dirigido por los hermanos Santiuste Escudero, de Cantabria.

Soler ha dicho del Huesca que «es uno de los equipos que más me gusta, porque hace las cosas como nosotros intentamos», según declaró a Efe. El técnico del Ángel Ximénez añadió que su balonmano es «dinámico, rápido y sus jugadores intercambian las posiciones».

El preparador malagueño incidió sobre el conjunto aragonés en que «no se puede destacar a uno en concreto, aunque un día uno tenga el día en ataque».

## Una treintena de jóvenes fomentan la ciudadanía europea



10 noviembre, 2017 - 02:36h

La Asociación Europa 2020 organiza en Puente Genil el intercambio juvenil Closer to Europe (más cerca de Europa), proyecto en el que colabora la delegación municipal de Juventud y Participación Ciudadana del Ayuntamiento, que está financiado por el programa europeo Erasmus+ donde 30 jóvenes de distintos países trabajan los temas de ciudadanía europea, diálogo intercultural y participación activa en la sociedad. / j. m. cabezas

Anhela ese paso adelante

## El Ximénez visita al Bada Huesca buscando su tercer triunfo seguido



Rafael Cano Córdoba, 10 noviembre, 2017 - 02:36h

Una vez rota la barrera psicológica del primer triunfo lejos de casa, el Ángel Ximénez-Avia quiere dar continuidad a su buena dinámica y dar ese salto de calidad que siempre depende de conseguir más de dos victorias seguidas en una competición tan igualada como la Liga Asobal. El conjunto pontano visita pleno de confianza al Bada Huesca (Municipal de Deportes de Huesca, 20:30),

una pista en la que sólo ha logrado ganar una vez en sus cuatro visitas en la élite. El equipo que entrena Quino Soler suma ocho puntos y aventaja en dos al cuadro oscense, que llega herido tras sufrir una clara victoria ante el Granollers.

Pese al buen momento que atraviesa, el conjunto pontano no visita una pista que se le haya dado bien en los precedentes en Asobal. De hecho, el Ángel Ximénez sólo ha logrado la victoria en una ocasión en sus visitas al Bada Huesca. Fue en la temporada 2014-2015, en la que consiguió un triunfo muy meritorio en la jornada inaugural, ante un equipo que entonces optaba a los puestos europeos. Quino Soler, el técnico de los pontanos, alabó en declaraciones a Efe al rival de esta tarde y apuntó que "es uno de los equipos que más me

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

gusta, porque hace las cosas como nosotros intentamos" además de añadir que se trata de un bloque "dinámico y rápido".

El preparador malagueño incidió sobre el conjunto aragonés en que "no se puede destacar a uno en concreto", con independencia de que "un día meta muchos goles Teixeira o Marcelo", apuntó. Soler comentó que después de que el Bada Huesca sufriera la grave lesión de Eloy Félez tuvieron "su partido de luto en Puerto Sagunto" pero que "ya ante el Granollers volvieron a ser ellos". El entrenador del equipo pontanés aseguró que su rival ahora contará con la vuelta de Javier Ariño y destacó al portero Jorge Gómez Lite, que viene de hacer "un cincuenta por ciento de paradas", y al exjugador del Ángel Jiménez Daniel Arguillas. "Intentaremos que no nos descuadren en defensa, medir las salidas para no crear superioridades innecesarias, pero sobre todo hay que estar concentrados", subrayó Soler como factores claves. El técnico de los de Puente Genil tendrá la duda hasta última hora del pivote Leonardo Almeida, aquejado de diversas molestias en su espalda, aunque viajó junto al resto de la plantilla hasta Huesca.

## Puente Genil se da a conocer en la VIII Feria de los Municipios de Córdoba

puentegenilnoticias.com Redacción

El Ayuntamiento de Puente Genil participa en la octava edición de la Feria de los Municipios de Córdoba, que organiza el Instituto Provincial de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba en el Palacio de la Merced del 9 al 12 de noviembre, con la instalación de un stand que promociona turísticamente la localidad y donde tiene una destacada presencia el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo o los productos relacionados con la agroalimentación como el vino, el aceite o el dulce de membrillo como máximos exponentes. Durante los tres días de feria se ofrecerán en el stand degustaciones de aquellos productos que aportaron las distintas empresas locales, y se facilitará cartelería y documentación promocional del patrimonio histórico y artístico, así como las fiestas o tradiciones pontanas.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Puente Genil también ha organizado para mañana viernes día 10 las presentaciones de dos eventos íntimamente relacionados con el turismo de la localidad como son las actividades programadas con motivo del aniversario de la unión del pontón de Don Gonzalo y Miragenil, a través del programa Saboreando tu Historia y el Día de las Corporaciones, jornada de puertas abiertas de los Cuarteles que organiza la Agrupación de Hermandades, Cofradías y Corporaciones Bíblicas.

Está previsto que a las once de la mañana tenga lugar la presentación de Saboreando tu Historia, que este año se celebra del 5 al 10 de diciembre, evento que volverá a contar con actividades teatrales, visitas guiadas a museos y exposiciones, talleres y degustaciones gastronómicas. Por la tarde, se dará a conocer el contenido del Día de las Corporaciones que se celebra el 27 de enero y que en esta ocasión participan los cuarteles de la zona de Plaza de Lara, Angelita Martín, Horno y Cantarerías.

Asimismo, la Asociación de Mujeres María Górriz vuelve a la Feria de los Municipios con la elaboración artesanal del dulce de membrillo, una demostración que tendrá lugar en el Patio Blanco de la Diputación mañana viernes día 10 a la una de la tarde.

## Cía. María pilota un debate sobre el asociacionismo entre instituciones y comunidad escolar

puentegenilnoticias.com Redacción

El salón de actos del colegio Cía. de María acogió en la tarde de ayer miércoles 8 de noviembre la inauguración de Jornalum, unas jornadas de alumnos que cumplen este año su 25 aniversario y que se realizan con motivo de los 30 años de la asociación de alumnos Lestonnac. La jornada consistió en una interesante mesa redonda en la que se debatió sobre el asociacionismo entre instituciones y comunidad escolar. Participaron en esta jornada escolares, profesores, antiguos alumnos e instituciones.

En esta mesa redonda se realizaron aportaciones sobre el presente y futuro de las asociaciones, así como las distintas maneras de conseguir subvenciones. También se puso de manifiesto lo que supone formar parte de una asociación. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Profundizaron en el camino recorrido y en el aquí y ahora: Olga Pedraza, De la delegación provincial, asesoría de Estudiantes; Javier Ávila, técnico de Juventud del ayuntamiento de Puente Genil; Manuel León, Coordinador de los Grupos Lestonnac; Manolo Martín, Juan Molina y Francisco Navajas, antiguos alumnos del centro y Natalia Gómez, presidenta de la asociación Lestonnac de Puente Genil. La mesa estuvo moderada por la periodista, Virginia Requena Cid. Se complementan las jornadas con unos talleres formativos hoy jueves 9 de noviembre y una de convivencia familiar, este sábado 11 de noviembre, en el patio del centro. Participarán alumnos, padres y profesores.

## Entregados los premios del XIX concurso comarcal ornitológico

puentegenilnoticias.com Redacción

La Asociación Ornigenil hacía entrega el pasado domingo 5 de noviembre de los premios del XIX Concurso Comarcal de Ornitología que se venía celebrando desde el pasado 28 de octubre en las antiguas naves de Expogenil. Un certamen que ha vuelto a convocar a múltiples aficionados a la canaricultura. En el acto de entrega de premios estuvieron presentes los concejales del Ayuntamiento Pablo Alfaro y Pepa Ramos.

Los premios especiales recayeron en la pontana Raquel Górriz, que con 93 puntos recibió el premio especial abierto al “mejor pájaro de color lipocromo” y con 92 puntos el premio especial abierto al “criador con los 10 mejores pájaros de la misma raza variedad: lipocromo blanco dominante o recesivo”. Por otro lado, el pontanés Antonio Jesús Laguna, con 93 puntos, recibió el premio especial abierto “al mejor pájaro de color melánico”; y Víctor Arroyo, también de Puente Genil, recibió el premio especial abierto “al mejor pájaro de postura”. (PUENTE GENIL TV EMITE ESTE ACTO DENTRO DE SU PARRILLA DE PROGRAMACION LOCAL)

## La Caseta Municipal acogió la VIII Concentración de Vehículos Clásicos y Deportivos Villa de Puente Genil

puentegenilnoticias.com Redacción

La Caseta Municipal fue el lugar escogido este año para celebrar el pasado domingo 5 de noviembre la VIII Concentración de Vehículos Clásicos y Deportivos Villa de Puente Genil. Un evento organizado por Sur Competición – Motor Club Clásicos que consiguió reunir a más de un centenar de vehículos clásicos y deportivos, algunos de ellos con más de cincuenta años de historia. No faltaron participantes de localidades vecinas y provenientes también de provincias limítrofes que realizaron su tradicional ruta por las calles céntricas del municipio. Muy satisfechos desde la organización con el cambio de ubicación este año, también es de destacar el cambio de fecha de celebración de esta concentración al primer fin de semana del mes de noviembre, en lugar de al tercer fin de semana de octubre. (REPORTAJE EN PUENTE GENIL TV)

## El Salerm Puente Genil ya tiene su tienda oficial

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

Los aficionados que deseen tener una prenda del Salerm Cosmetics Puente Genil están de enhorabuena. La entidad presentó la pasada semana su nueva tienda oficial que estará ubicada en el establecimiento Deportes Marcos en pleno centro de la ciudad.

Al acto de presentación acudieron varios jugadores del primer equipo además de José Torres, gerente de Emec Torres Transfer, firma encargada del diseño de las equipaciones del conjunto pontanés y Juan José Jurado, gerente de Deportes Marcos, además del presidente del club, Francisco Cabeza quien mostró su satisfacción y “orgullo por presentar esta tienda oficial, algo no habitual en un club de Tercera División” y que significa “otra nueva apuesta por la cultura futbolística de Puente Genil”. Cabeza quiso animar a los aficionados para que adquieran los productos del club que son muy variados como mochilas, sudaderas, chándales o polos de paseo entre otros, todo ello con la garantía de la marca Joma, al margen de las equipaciones que usan los jugadores en sus partidos oficiales de Emec Torres Transfer

## Resultados Grupo Comunica Basket Genil y agenda fin de semana

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

Los equipos de las categorías inferiores del Grupo Comunica Basket Genil siguen avanzando en sus respectivas competiciones provinciales. El balance del pasado fin de semana fue de tres victorias y cuatro derrotas, si contamos las de los dos equipos en categoría senior que perdieron ante Maristas, el femenino y Pozoblanco, el masculino.

El junior masculino aplazó su encuentro de la sexta jornada frente al Pozoblanco que disputará este próximo sábado a las 13:00 aprovechando la jornada de descanso (séptima) que tienen que afrontar los pontanenses.

En la categoría cadete, el masculino logró una victoria muy importante en un igualado partido ante Fernán Núñez por siete puntos de diferencia, 50-43. Con un balance de 2-3 se encuentran en la cuarta posición de la tabla. El sábado jugarán en Montilla a partir de las 18:30. El femenino no pudo hacer frente a un duro partido en Córdoba ante Maristas B que les derrotó por 70-35. Se quedan con 2-4 en la quinta posición.

Si importante fue la victoria del cadete masculino, qué decir del triunfo cosechado por el infantil masculino que venció por solo tres puntos de diferencia al Cordobasket B igualando a cuatro victorias y dos derrotas con este rival en la zona alta de la clasificación. El sábado a las 12:00, importante duelo en Montilla. Dos horas antes jugará el infantil femenino que vio aplazado al domingo 19 de octubre su encuentro del pasado fin de semana ante La Carlota.

Una semana más hay que destacar la espectacular temporada que se está marcando el minibasket masculino que consiguió dos triunfos ante Fuente Palmera (73-32) y el partido adelantado a la jornada 7 que disputó ayer en Montilla con victoria ajustada 72-83. Este equipo sigue como líder indiscutible del campeonato con pleno de victorias, siete de siete. También aprovechó el femenino de esta categoría para adelantar su partido, aunque con distinta suerte puesto que perdió ante Montilla 49-9. Antes, el fin de semana, habían perdido 42-2 en La Carlota.

## Puente Genil promociona su potencial turístico en la Feria de los Municipios de Córdoba



9 noviembre, 2017 Escrito por Redacción

Varias personas visitan el stand de Puente Genil en el Palacio de la Merced de la Diputación de Córdoba.

Varias personas visitan el stand de Puente Genil en el Palacio de la Merced de la Diputación de Córdoba.

El Ayuntamiento de Puente Genil participa desde este jueves y hasta el domingo 12 en la octava edición de la Feria de los Municipios de Córdoba, que organiza el Instituto Provincial de Desarrollo Económico de la

Diputación de Córdoba en el Palacio de la Merced, con la instalación de un stand que promociona turísticamente la localidad y donde tiene una destacada presencia el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo o los productos relacionados con la agroalimentación como el vino, el aceite o el dulce de membrillo como máximos exponentes.

Durante los tres días de feria se ofrecerán en el stand degustaciones de aquellos productos que aportaron las distintas empresas locales, y se facilitará cartelería y documentación promocional del patrimonio histórico y artístico, así como las fiestas o tradiciones pontanas. Por otra parte, la Asociación de Mujeres María Górriz vuelve a la Feria de los Municipios con la elaboración artesanal del dulce de membrillo, una demostración que tendrá lugar en el Patio Blanco de la Diputación el viernes día 10 a la una de la tarde.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Puente Genil ha informado a través de un comunicado que también ha organizado para este viernes las presentaciones de dos eventos íntimamente relacionados con el turismo de la localidad como son las actividades programadas con motivo del aniversario de la unión del pontón de Don Gonzalo y Miragenil, a través del programa Saboreando tu Historia y el Día de las Corporaciones, jornada de puertas abiertas de los Cuarteles que organiza la Agrupación de Hermandades, Cofradías y Corporaciones Bíblicas.

Está previsto que a las once de la mañana tenga lugar la presentación de Saboreando tu Historia, que este año se celebra del 5 al 10 de diciembre, evento que volverá a contar con actividades teatrales, visitas guiadas a museos y exposiciones, talleres y degustaciones gastronómicas. Ya por la tarde se dará a conocer el contenido del Día de las Corporaciones que se celebra el 27 de enero y que en esta ocasión participan los cuarteles de la zona de Plaza de Lara, Angelita Martín, Cerrillo, Horno y Cantarerías.

## A por un resultado "histórico"

El Ángel Ximénez AVIA viaja a Huesca en busca de la tercera victoria consecutiva a domicilio, algo inédito en la historia del club en la ASOBAL

9 de noviembre de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil está en un buen momento. En el mejor de la presente temporada. Tres victorias consecutivas, una de ellas a domicilio, y en Copa del Rey clasificado para la siguiente ronda. La dinámica positiva es tal que el vestuario quiere alargarla una semana más, y para ello irá a por todo este viernes en el Palacio Municipal de Deportes frente a un necesitado Bada Huesca (20:30 horas).

El conjunto de Quino Soler ha preparado el encuentro con la moral alta y con la confianza que le han dado los últimos resultados cosechados. En el plano físico, los jugadores están todos disponibles y en el plano mental son conscientes de que deben encarar el choque con la máxima seriedad, concentración y ambición para tener posibilidades de obtener un buen premio, que de conseguirlo ampliaría la distancia con sus perseguidores en la tabla clasificatoria. Además, un triunfo de Puente Genil a domicilio ante los oscenses sería histórico porque nunca han encadenado dos victorias como visitante desde que milita en la ASOBAL.

Es un encuentro clave para los de Puente Genil con tal de marcar la diferencia y fundamental para el Bada Huesca. Ubicado en la décima posición con seis puntos, no atraviesa su mejor momento tras ganar solamente uno de los últimos cinco partidos disputados. Además, tiene varios jugadores con molestias y en el lado más negativo, ha perdido a Eloy Félez para lo que resta de temporada por una grave lesión de rodilla. Sin embargo, el conjunto de José Nolasco ha suplido su baja con el regreso de Javi Ariño, cuenta con el mismo bloque que le ha dado tantas garantías en las últimas campañas y que desea reencontrarse con un rival como el de Puente Genil que quiere aspirar a estar mirando hacia arriba toda la temporada. Para hacerlo, los puntos de Huesca son fundamentales.

## Huesca, a por tres triunfos consecutivos soñados

El Ángel Ximénez-Avia jugará este viernes, a donde viajó con Leo Almeida tocado en la espada, ante un rival que "es de los equipos que más me gusta", apuntó Quino Soler



David Jurado 09/11/17 18:24

El Ángel Ximénez-Avia afronta este viernes (20.30 horas) la novena jornada de la Liga Loterías Asobal en la pista del Bada Huesca con la intención de sumar su tercera victoria consecutiva y de esa forma mirar más hacia arriba en la clasificación. El equipo de Puente Genil

entegenil.es

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

llegará a tierras oscenses en la octava plaza con ocho puntos, dos más que el conjunto del Alto Aragón que ocupa la décima plaza.

"Es uno de los equipos que más me gusta, porque hace las cosas como nosotros intentamos", apuntó Quino Soler, dado que su balonmano es "dinámico, rápido y sus jugadores intercambian sus posiciones", porque "no se puede destacar a uno en concreto", con independencia de que "un día meta muchos goles Teixeira o Marcelo".

El preparador malagueño comentó que desde que sufrieron la lesión de Eloy Félez tuvieron "su partido de luto en Puerto Sagunto", pero "ya ante el Granollers vuelven a ser ellos", y además ahora contarán con la vuelta de Javier Ariño, para destacar su portería con Jorge Gómez Lite, que viene de hacer "un cincuenta por ciento de paradas", y al exjugador del Ximénez Daniel Arguillas. "Todo el mundo que sale suma y mucho", ya que sobre todo es un equipo "compacto".

Los pupilos de Quino Soler ganaron en la última jornada al Fertiberia Puerto Sagunto (27-24) para dar así continuidad al que fue su primer triunfo como visitante de esta temporada al ganar hace tres semanas en la cancha gallega del Condes de Albarei Teucro (29-31).

Ahora se medirán dos estilos de juego parecidos, ante lo que "intentaremos que no nos descuadren en defensa, medir las salidas para no crear superioridades innecesarias, pero sobre todo hay que estar concentrados", añadió Quino Soler como factores claves en un partido en el que se medirán dos estilos de juego parecidos, a lo que luego se unirán detalles como que "pare la portería y que funcione la segunda oleada", concluyó.

De esta forma el Ximénez buscará repetir el único triunfo logrado en sus anteriores cuatro visitas a Huesca, donde ganó en la jornada inaugural de la temporada 2014-15. Quino Soler tendrá la duda hasta última hora del pivote brasileño Leonardo Almeida, que está aquejado de diversas molestias en su espalda, aunque viajará hoy junto al resto de la plantilla hasta Huesca